

## 大津商工会議所青年部 創立30周年を迎えます

平成4年3月23日に大津商工会議所青年部は設立され、本年度は30周年となる記念すべき年度です。これを記念し、2月14日に大津商工会議所青年部創立30周年記念式典を執り行う予定でしたが、現状のCOVID-19（新型コロナウイルス感染症）の影響を考慮し、感染拡大防止の観点から中止と判断させていただきました。

ご出席をご予定いただいている皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。今月は30周年を迎えるにあたり、久保会長からの挨拶文を掲載させていただきます。

大津商工会議所青年部  
令和2年度会長

久保 卓巳



本年度、私ども大津商工会議所青年部は創立30周年を迎える事ができました。これもひとえに、大津商工会議所、行政諸機関並びに関係各位のご支援とご協力の賜物であると感謝を申し上げます。そして、創立以来、高い志を持って大津の地でYEG活動を継続し、大津YEGの歴史を築いてこられた諸先輩方に深く感謝の意と敬意を表したいと思います。

大津YEGは平成4年(1992年)3月創立以来、平成7年(1995年)に近畿ブロック大会、平成20年(2008年)に全国大会と全国470単会ある中でも有数の単会しか経験する事ができないビッグイベントを手掛け成功させてきました。また、政策提言活動、滋賀B級グルメバトル、びわ湖大津マザレ祭り等地域に貢献する事業を数多く行ってまいりました。我々現役メンバーは、このように積み重ねてきた30年の功績と歴史を引き継ぎ、大津YEGのメンバーであることを心から誇りに思える会であり続ける事を約して、未来に向けてしっかりと歩みを進めて参る所存であります。

今年度のテーマを「人生を変える研修会」とさせていただきましたが、「人生を変える研修会」とは、大津YEGは人生を変える学びと出会いが得られる会であり、会そのものが人生を変える研鑽の場であるという意

味です。私にとって大津YEGは人生を変える会であり、多くの出会いと学びを得る事ができました。YEG活動を通じて得られる経験は他で経験する事ができないかけがえのないものです。同じ目的意識を持ち、共に活動するメンバーとの間には深く強い絆が生まれます。この絆こそが人生を変える生涯の宝であると感じています。次世代のメンバーにはこの30年に渡って築き上げてきた絆を大切にしながら、未来の大津YEGを支える誇りと自覚を持ってほしいと思います。そしてこれからも人生を変える出会いと学びを通じ、大津を担う逸材を数多く生む、素晴らしいYEGを築いていただく事を切に願っております。

現在新型コロナウイルスの影響により日本は戦後最大とも言える国難に直面しており、我々の事業所もYEG活動も大変困難な状況にあります。しかしこのような時だからこそ、我々大津YEGメンバーが綱領にもあるように「先導者たる気概で研鑽に努める」ことにより自企業を発展させ、地域の経済を力強く牽引るべきだと考えます。私達には共に支え合う横の絆と、30年に渡り続く縦の絆があります。必ずこの困難な状況をチャンスに変え、自企業を発展させ、故郷大津の発展に寄与できると確信しております。

結びとなりますが、創立以来これまで大津商工会議所青年部に頂きましたご厚情に感謝を申し上げるとともに、今後とも大津商工会議所青年部の活動により一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。